



Ofrece PVEM a Claudia ‘soldados de campaña’

NATALIA VITELA

Claudia Sheinbaum, quien recibió ayer su constancia como candidata presidencial del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), apenas pudo pronunciar sus palabras de protesta.

“Sí protesto”, pronunció la abanderada de Morena con voz ronca.

En seguida, Karen Castrejón, dirigente nacional del Verde, la disculpó y justificó que la ex Jefa de Gobierno se está preparando para el primero de marzo, cuando rendirá protesta en el Zócalo capitalino.

“La doctora está preparando ese gran mensaje y quiere compartirlo con ustedes el próximo primero de marzo, como lo dijimos, para ese arranque tan esperado”, dijo Castrejón.

Entre gritos de ¡Presidenta! Presidenta! por parte de militantes del Partido Verde, el senador Manuel Velasco le aseguró que todos pevemistas serán “soldados en su campaña”.

En tanto, Mario Delgado, líder nacional de Morena, presumió que la alianza con el Partido Verde ha funcionado porque no se hizo a partir de intereses oscuros.

“A diferencia de las alianzas que se hacen en el PRI y el PAN, que son a cambio de puestos, de notarías, de oficinas de recaudación, de corrupción”, aseguró.

Gerardo Fernández Noroña, coordinador de enlace con organizaciones civiles y sociales del equipo de campaña, dijo que Sheinbaum “anda como trompo chillador

por todo el País”, mientras que Xóchitl Gálvez, la abanderada de Oposición, se fue a Estados Unidos.

“La candidatura del frente guango de derecha se va a Estados Unidos, cómo le agradecemos que se haya tomado una foto con Felipe del Sagrado Corazón de Jesús Calderón Hinojosa. Ahora dice Bertha Xóchitl Gálvez Ruiz que se lo encontró, que iba pasando y le pidió una foto y se la tomó con él”, señaló.

Al salir en defensa del Presidente Andrés Manuel López Obrador, el diputado petista negó que el tabasqueño dé abrazos a los delincuentes.

“Se combate a la delincuencia con toda firmeza, pero se le da el abrazo al pueblo para que salga adelante”, sostuvo.